

Édito

Le Grand Bain

Vous connaissez sûrement le manifeste 2.0 « le professeur et les ballons » dont l'évidence ne peut que nous interpeler :

Un professeur distribue un ballon à chaque élève afin qu'il y inscrive son prénom. Il les mélange et donne 5 minutes aux enfants pour retrouver son ballon. Malgré une recherche mouvementée, personne ne réussit à récupérer son propre ballon. Le professeur leur recommande alors de prendre le premier trouvé et de le remettre à la personne dont le nom est écrit dessus. En 5 minutes, chacun a retrouvé son ballon. Le professeur conclut : « Ces ballons sont comme le bonheur. Si nous nous soucions du bonheur des autres, nous trouverons le nôtre aussi. »

Cette fable virale exprime bien le regard que nous portons sur ce projet. Derrière l'évidence d'une situation se cachent plusieurs points de vues tous vrais, ils s'entrecroisent, se complexifient et s'enrichissent mutuellement. C'est toute la force du Grand Bain. Et c'est ce qui nous a donnée envie de plonger dans ce projet. Transmission, partage et tolérance, ensemble et sans a priori. Un diagnostic positif d'un syndrome que nous souhaitons voir se propager, à Marseille et au-delà.

Dr Sofiane BENHABIB
Président – Directeur général de
SYNLAB Provence

Ils parlent de nous :  made in marseille
L'IMPACT EN LIGNE DE LA RÉGION MARSEILLAISE

Ils nous soutiennent :



fonds
MAIF pour
l'éducation

ACADÉMIE
D'AIX-MARSEILLE
Canton
Estuaire
Provence



SYNLAB



la fabrique
du nous >



Pour nous écrire, vous impliquer, en savoir plus,
c'est ici : legrandbainmarseille@gmail.com

Pour vous désabonner c'est ici aussi :
legrandbainmarseille@gmail.com

Pour nous suivre c'est par ici :



Brèves d'élèves

Les semaines passent et le Grand Bain s'impose chez les enseignants et les élèves comme un projet essentiel au sein de la classe. De sorties en sorties, les enfants créent des liens, des souvenirs et n'ont qu'une hâte : la prochaine rencontre.



Colette - CE2 École Vitagliano
Victoire - CM2 École d'Endoume

« J'aime quand on se mélange. Et j'adore Victoire ». Colette
"Et moi, j'ai aimé rencontrer des gens et découvrir de nouveaux copains. Le Grand Bain c'est la solidarité parce qu'on est tous des anges gardiens". Victoire

Félix - CE2 École Breteuil
Séléna - CM1 École Parc Bellevue

"On savait pas qui était notre ange gardien, on s'est mis ensemble à la fin au hasard. Et au final c'était juste". Séléna
"On est trop contents". Félix



Actu pédagogique : formation sophro

Sophie, Fondatrice de [La Bulle des émotions \(atelier de sophrologie\)](#).

La Sophro-pédagogie c'est la rencontre entre les techniques de la Sophrologie et les techniques pédagogiques au service des apprentissages.

Dans cette formation, les enseignants ont découvert :

- ✓ Les 5 parcours à mettre en place en classe en fonction du thème choisi (émotions, mémorisation, concentration/attention, vivre-ensemble, confiance en soi)
- ✓ Les 5 boîtes à outils détaillées avec plus de 100 pratiques !
- ✓ De la documentation théorique sur les techniques utilisées et sur le développement de l'enfant.

Paroles d'enseignante

Magali, enseignante en classe de CE1-CE2 à l'école Vitagliano

« Ce qui m'a frappée au départ de cet échange c'est la crainte de mes élèves à rencontrer des enfants d'une autre école puis après quelques minutes à s'observer c'est la facilité qu'ils ont eu à créer des liens.

Colette a voulu leur apprendre une danse, Lyne voulait faire visiter l'internat... Les élèves d'Endoume ont eu une empathie sincère envers mes élèves plus jeunes. Cette expérience est une très jolie initiative. Merci au grand bain! ».



Lou - CE1 École Leverrier
Marie - CE1 École Les Abeilles

Passé et à venir

En avril

Le mois dernier tous les binômes se sont vus au moins 1 fois et ont participé à une visite ludique dans leur quartier. Au programme : **chasse au trésor** dans la crypte de Notre Dame de la Garde, balade au Cours Julien autour du **Street Art**, découverte du quartier du Panier ou encore balade en Ferry Boat (1ère pour beaucoup d'entre eux!). Claire a embarqué tous ces petits dans de magnifiques aventures qui leur ont permis de (re)découvrir Marseille ensemble.